
Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Verbandsarbeitsgemeinschaft Bad Hönningen



SPD-VAG - 53557 Bad Hönningen - Am Hohen Rhein 8

Pressemitteilung

Arno Schmitz
Vorsitzender OV Bad Hönningen
Urs Exner
Vorsitzender OV Rheinbrohl
Marion Schröder
Vorsitzende OV Leutesdorf

53557 Bad Hönningen
Am Hohen Rhein 8
SPDVAGBadHoenningen@t-online.de

Bad Hönningen, den 29.04.2013

Mit großer Befremdung nimmt die Verbandsarbeitsgemeinschaft der SPD Bad Hönningen die Rücktrittsforderung des CDU-Gemeindeverbands an Bürgermeister Michael Mahlerlert zur Kenntnis. Michael Mahlerlert hat seit seinem Amtsantritt im Jahre 1999 sehr viel für die Verbandsgemeinde Bad Hönningen und ihre Ortsgemeinden getan und genießt in allen Kreisen der Bevölkerung weit über Parteigrenzen hinweg große Wertschätzung.

Die SPD in der Verbandsgemeinde spricht Michael Mahlerlert ihr vollstes Vertrauen aus. In der Problematik Fremdwährungskredit sind alle Informationen seit längerer Zeit auf dem Tisch. In Abstimmung mit allen Fraktionen im Rat und anderen betroffenen Verbandsgemeinden arbeitet die Verwaltung intensiv an einer sachlichen Lösung der Problematik. Dass Verstöße gegen geltende Gesetze nicht vorliegen, bestätigt eine kleine Anfrage im Landtag.

Die letzte Kreditverlängerung erfolgte in enger Abstimmung mit den Fraktionen im Rat und wurde ausdrücklich von allen Beigeordneten, unabhängig ihrer Parteizugehörigkeit, per Eilentscheidung mitgetragen. Für frühere Fehler in seiner Informationspolitik hat sich Michael Mahlerlert mehrfach entschuldigt.

Die Rücktrittsforderung kommt monatelang nach Ausschuss- und Ratssitzung, in denen unter Kenntnis des Fremdwährungskredits von allen Fraktionen, auch von der CDU, der Verwaltung, und an ihrer Spitze Bürgermeister Mahlerlert, Entlastung erteilt wurde. Sie diskreditiert insofern auch weite Teile der CDU, die mit bemüht sind, Schaden von der Verbandsgemeinde und ihren Ortsgemeinden abzuweisen und eine sachorientierte Lösung zu erarbeiten.

Die Verbandsarbeitsgemeinschaft der SPD Bad Hönningen bestärkt Michael Mahlerlert ausdrücklich in seinen Bemühungen, in Verhandlungen mit anderen Banken eine Lösung zu finden, die geeignet ist, dass Schaden überhaupt nicht erst entsteht oder zumindest möglichst klein gehalten wird. Populistische Aktionen, wie die des CDU-Gemeindeverbands, werden in der Bevölkerung mit großem Unverständnis aufgenommen und schaden der Sache mehr als ihr zu nützen.

Arno Schmitz
SPD Bad Hönningen

Urs Exner
SPD Rheinbrohl

Marion Schröder
SPD Leutesdorf